

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von [Karl Otto] Rechenberg an [August Hermann Francke].

Rechenberg, Adam

Leipzig, 10.03.[1722 ?]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-57776](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-57776)

10 März 1722

Vir plurimum Reverende, A176 28

Fautor et Praceptor statum honorande,
Responsivas litteras ad hoc usque tempus
distuli, quo Tuo et Illar. Rev. Dni Fran-
skii desiderio satisfacere quodammodo
posui. Mitto igitur sex Exemplaria
Catalogi Bibliothecae paterna, quorum
communicationem Dno Breithauptio,
Lungio, aliisq. quibus visum fuerit
benevole exhibendam si curare
voluerit Vir humanissimus me
matremque meam maxime opere
sibi obstringit. Documenta publica
et privata in causa Pictorini pro-
curabo; illa hebdomade futura;
haec vero quam primam epistolarum
inimense coger in ordinem redacta
fuerit. Vale. Dab. 10^o Mart 1722
Kypke
Vir R. Reverende Tuis omni studi-
Reichenberg.